

Normal 0 21

L'éducation canine par la méthode dite "éthologique"



Cette méthode est le fait de récompenser et de renforcer toutes attitudes positives en ignorant le négatif.

La base de toute relation positive avec un chien passe en premier lieu par une éducation élémentaire, "l'obéissance".

Mais attention, la notion d'obéissance en éducation canine n'est pas la même que dans nos

disciplines traditionnelles. Pas de soumission ni de rigueur excessive qui seraient pénalisantes par la suite, mais une obéissance librement consentie.

Le but étant d'obtenir une réponse rapide à la moindre sollicitation sans exiger une rigueur d'exécution.

Cela demande beaucoup de doigté, les résultats dépendront des rapports existants entre le maître et son chien. Il convient donc de commencer par développer ces relations chien/ maître et créer un climat de confiance afin de vaincre les appréhensions naturelles du chien ce que l'on appelle la connexion.

Pas de sensiblerie, mais beaucoup de sensibilité.

Faire l'approche de l'obéissance comme un jeu qui a ses règles, avec calme, douceur et respect.

Pour tous renseignements vous pouvez contacter le responsable éducation à l'adresse suivante : educationatcecr.net (remplacer at par @)